



SALUDA

Presidente de la Diputación de Ciudad Real

Como cada año, Daimiel se viste de fiesta y, por unos días, la rutina cambia y nos reunimos en torno a las celebraciones que se programan en honor a la Patrona, Nuestra Señora de las Cruces. No es solo la fiesta, no son solo las actividades culturales, sociales o religiosas. Es mucho más. Es ensalzar el afecto a nuestros vecinos, a nuestra familia y a nuestro pueblo.

En la feria, nos reencontramos con amigos y familiares que el resto del año cuentan los días para volver a Daimiel a disfrutar con sus seres queridos. También hay muchos daimieleños y daimieleñas que aprovechan este periodo para tener sus vacaciones y vivir de forma más intensa aún las fiestas. Lo importante es disfrutar con los que más queremos y reivindicar lo que tanto queremos: nuestra gente, nuestra tierra y nuestras tradiciones.

Permitidme, a que os exprese el respeto y admiración que siento por Daimiel y sus gentes que con tanto cariño me habéis acogido desde hace unos años. Fruto de esta consideración personal y del fuerte compromiso político que desde la Diputación Provincial de Ciudad Real tenemos hacia Daimiel, tengo claro que debemos seguir arrojando el hombro para contribuir al crecimiento y la generación de empleo, logrando obtener el máximo desarrollo de las enormes potencialidades que ofrece esta localidad.

Desde la Diputación Provincial, tenemos plena seguridad de las posibilidades en las que destaca Daimiel, no sólo en el plano etnográfico, sino también medioambiental, turístico, agrícola e industrial. Creer en las oportunidades de nuestros pueblos y en sus ciudadanos es una manera acertada de hacer más a grande nuestra provincia.

En este sentido, obras son amores y no buenas razones, por eso, centrándonos en los hechos, la Diputación ha invertido en Daimiel en lo que llevamos de legislatura 2,7 millones de euros, recursos imprescindibles para el desarrollo de planes de empleo, poner en marcha de ayudas de emergencia social para atender a las familias que peor lo pasan, acometer obras de mantenimiento y mejora en parques, calles y caminos y desarrollar actividades culturales, sociales y deportivas. También hemos contribuido a aliviar la situación de las finanzas municipales, adelantando al máximo los tributos delegados.

Desde la Diputación, impulsamos políticas integrales para favorecer la creación de empleo y que el valor añadido repercuta en nuestro territorio. Aplicamos esta estrategia a todas las actuaciones que ponemos en marcha, entre las que destacan las diferentes ayudas que también este año hemos habilitado para asistir a todos los pueblos y proporcionar, de este modo, respuesta a las demandas que expresan sus vecinos y vecinas.

Y todo esto lo hacemos en Daimiel y en el resto de los municipios de la provincia sin mirar el color político de sus gobernantes. Creo que la grandeza de ejercer un cargo público en una institución provincial reside en desarrollar acciones que proporcionen equilibrio social y bienestar especialmente para quienes tienen más difícil acceder a los servicios.

Nos afanamos a diario en nuestra responsabilidad, que es velar por el progreso de nuestra tierra y de sus gentes, a quienes servimos a través de los ayuntamientos, asociaciones, entidades, clubes y colectivos a los que apoyamos permanentemente. Tengan la seguridad de que seguiremos desarrollando un trabajo constante para lograr una provincia mejor.

Queridos vecinos y vecinas de Daimiel, disfruten de las fiestas, se lo merecen después de meses de esfuerzo, implicación y trabajo. Diviértanse todo lo que puedan y, cuando estas pasen, no dejen de ser felices.

Un fuerte abrazo.